



Sauvons la chèvrerie Monsoise

Cagnotte créée par leurs proches : maman, sœurs, beaux-frères, neveux et nièces pour les soutenir.

Jérémie et Aurélie, jeunes chevriers, ont accueillis leur troupeau en novembre 2019 sur la commune de Mons, dans le Var. Depuis, ils s'en occupent avec bienveillance et amour et c'est avec le même dévouement qu'ils moulent quotidiennement leurs fromages.

Ils ont dû faire face à de nombreux déboires et ce dès leur début :

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8oyzVbXe>



Cette cagnotte vous est proposée par :

FANTINO

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.